



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE CASTRO Y BOMBEROS



Bomberos de Rilán suma unidades y amplía su cuartel para mejor servicio

Con una inversión superior a los 60 millones de pesos, más la reasignación de material mayor, se logró sacar adelante estas iniciativas con el apoyo cercano de la comunidad.

Carolina Ruiz Díaz
cronica@laestrellachiloe.cl

Bomberos y comunidad celebraron un importante avance para la seguridad y respuesta ante emergencias en la península de Rilán, con la llegada de nuevo material mayor y la inauguración de la ampliación del cuartel de la Séptima Compañía de Bomberos.

La actividad reunió a voluntarios, vecinos y autoridades, marcando un hito para estas localidades rurales. En la jornada se realizó la recepción oficial de una unidad Bomba-Aljibe, correspondiente a un carro del año 2009, reasignado por el Consejo Regional de Bomberos de Los Lagos.

El vehículo fue reacondicionado e incorpora un cuerpo de bomba, permitiendo optimizar las labores de abastecimiento de agua. La unidad cuenta con una capacidad de 10 mil litros.

De acuerdo a lo indicador por el director de la Séptima compañía, William Leyton, esta nueva máquina viene a cubrir una problemática crítica.

“La península de Rilán tiene un problema hídrico bastante importante. En casos de incendios, donde el agua es fundamental, dependíamos de apoyo que está a más de 30 kilómetros, con tiempos de respuesta que en verano pueden llegar a 40 o 45 minutos. Esta unidad viene a solucionar



LAS OBRAS SE INAUGURARON CON PRESENCIA DE LA COMUNIDAD LOCAL, ACTOR PRIMORDIAL EN LAS INICIATIVAS.

directamente ese problema”, señaló el timonel.

Junto a lo anterior, la compañía estrenó una Unidad Cascada, consistente en un carro de arrastre cerrado marca Oakley, año 2024, equipado con un sistema de almacenamiento de alta presión para la recarga rápida de cilindros de aire comprimido de los equipos de respiración autónoma (ERA).

Este insumo fue posible gracias a la donación directa de vecinos y organizaciones de la península de Rilán, quienes impulsaron la iniciativa tras una serie de reuniones comunitarias.

Leyton destacó que esta unidad responde a una preocupación por la salud ocupacional de los voluntarios.

rios.

“La Unidad Cascada permite el llenado rápido de aire de los equipos ERA, que son fundamentales para ingresar a espacios contaminados. Esta necesidad nace del trabajo conjunto con la comunidad, como juntas de vecinos, clubes deportivos y la comunidad en general, donde fuimos levantando problemáticas comunes y canalizándolas por las vías correspondientes”, explicó.

Durante la ceremonia también se inauguró la ampliación del cuartel de la Séptima compañía, obra destinada a albergar las dos nuevas unidades y mejorar las condiciones operativas. Según se informó, la inversión total -considerando vehículos, ampliación y me-



RECEPCIÓN CON LA TRADICIONAL CORTINA DE AGUA DE LA BOMBA-ALJIBE.



SISTEMA DE ALMACENAMIENTO DE ALTA PRESIÓN PARA LA RECARGA RÁPIDA DE CILINDROS DE AIRE.



PRESENTACIÓN DEL EQUIPAMIENTO EN LA CEREMONIA REALIZADA EN EL POBLADO DE RILÁN.

joras menores- bordea los 60 millones de pesos.

En representación del municipio, el director de Seguridad Pública, Alejandro Pino, señaló que como municipio “estamos orgullosos y tranquilos con esta entrega. El profesionalismo y compromiso de nuestros

bomberos hoy se ve plasmado en estas nuevas unidades, que permitirán reducir los tiempos de reacción y dar una mejor respuesta a la comunidad”.

Guillermo Acuña, representante de los vecinos que impulsaron la donación del carro cascada, recibió un re-

conocimiento especial como gestor de la iniciativa. En la ocasión, reconoció que la recarga rápida de cilindros de aire era una necesidad sentida por la compañía de Rilán, destacando que el principal beneficiario de este avance es toda la península. *